



# El Reino Jemer al completo

Adéntrate en esta aventura a conocer la cultura camboyana



**DESDE**

**DÍA 1 MADRID / BARCELONA – PHNOM PENH**

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Phnom Penh. Noche a bordo.

## DÍA 2 PHNOM PENH

Llegada al aeropuerto internacional de Phnom Penh, la capital de Camboya, apodada en el pasado como "la Perla del Sudeste Asiático". Tras los trámites de inmigración encuentro con su conductor privado en la salida del aeropuerto. A continuación, traslado de 1 hora hacia su hotel.

Alojamiento: **PENH HOUSE**

## DÍA 3 PHNOM PENH

Desayuno en el hotel. Después, se encontrará con su guía camboyano de habla inglesa que le acompañará durante la exploración de Phnom Penh. En su día era la ciudad colonial francesa más bella de toda Indochina.

Nos moveremos con transportes locales y empezaremos el día con la visita del Palacio Real y sus numerosos edificios, aquí es donde tiene su residencia principal el Rey Sihamoni. A continuación, visitaremos la sorprendente Pagoda de Plata, con su suelo pavimentado con 500 bloques de plata de 1 kg cada uno.

Disfrute de un momento dulce en Wat Phnom, el templo de la colina que da nombre a la ciudad. Tras subir los empinados escalones, pasee por el verde parque que lo rodea.

Si se siente valiente, puede aprender más sobre el régimen de los Jemeres Rojos en el Museo Tuol Sleng, un antiguo instituto que sirvió de prisión durante este oscuro periodo de la historia camboyana.

No se vaya sin dar una vuelta por el antiguo barrio colonial francés, mezcla de estilos francés y jemer, y pasear por el Mercado Ruso, el Mercado Orusseï y el Mercado Central (de 8:00 a 17:00), situados en el corazón de Phnom Penh.

Alojamiento: **PENH HOUSE**

## DÍA 4 PHNOM PENH – BATTAMBANG

Desayuno en el hotel. Tras encontrarnos con su conductor privado, abandonaremos Phnom Penh y tomaremos rumbo a Battambang, situada a orillas del río Sangker.

Apodada "el granero de arroz", por sus tierras fértiles y propicias al cultivo de arroz, quedará sin duda encantado por esta ciudad y sus habitantes.

Tras casi 2 horas de trayecto, parada en Kompong Chnnang, pueblo de alfareros que perpetúan las técnicas ancestrales y cuyos productos se encuentran por todas partes en Camboya desde hace muchas generaciones.

Continuaremos nuestra ruta y pararemos en el pueblo flotante de Kampong Luong, donde si lo desea podrá subir a un barco para conocer el pueblo.

Reanudación del camino (2h30) y llegada al hotel.

Alojamiento: **OH BATTAMBANG HOTEL**

## DÍA 5 BATTAMBANG

El día de hoy lo dedicaremos a conocer la belleza y la paz de la campiña jemer en los alrededores de la

ciudad de Battambang.

Comenzaremos el día subidos en nuestro tuk-tuk y nos dirigiremos hacia el sur en un tranquilo paseo a través de caminos alejados de las multitudes donde verá casas típicas, arrozales y artesanos trabajando.

Tendrá la oportunidad de ser testigo de las actividades cotidianas de los lugareños, como la elaboración de arroz pegajoso, cuchillos, pasta de pescado Prahoc y el pastel de bambú y leche de coco, "Kralaan".

Pasaremos por el pueblo de Wat Kor, descubrirá que aquí la cultura se encuentra muy presente con sus casas de madera de más de un siglo de antigüedad.

Haremos una parada en el circo Phare Ponleu Selpak, "la luz de las artes" en jemer. Esta escuela de arte sin ánimo de lucro ayuda a los niños y jóvenes desfavorecidos mediante programas artísticos, educativos, sociales y comunitarios.

Después de comer, nos subiremos a nuestro vehículo privado, conduciremos 1 hora por los arrozales hasta llegar a la montaña Sampov. Allí nos esperan sus cuevas con sus miles de murciélagos que prenden el vuelo al atardecer. La subida a la montaña son 45 minutos a pie. Tendrá a disposición un pequeño remolque local que le subirá a la montaña si lo prefiere.

Alojamiento: **OH BATTAMBANG HOTEL**

## **DÍA 6 BATTAMBANG – SIEM REAP**

Desayuno en el hotel. Por la mañana, nuestro guía de habla hispana nos estará esperando en la puerta y tomaremos nuestro camino a Siem Reap.

Antes de salir de Battambang daremos un paseo de una hora en draisine, una plataforma motorizada de bambú utilizada por los lugareños como medio de transporte en el ferrocarril de la época colonial.

Tras unas 2 horas y media llegaremos a un pequeño pueblo perdido en medio de los arrozales. Daremos un paseo en el mercado local de Krorbei Riel antes de participar de una demostración gastronómica a manos de un chef local, donde aprenderemos sobre los secretos y a preparar las recetas de los platos típicos de la cocina jemer.

A continuación, subidos en nuestro vehículo, cruzaremos las zonas inundadas y fértiles hasta llegar al lago Tonle Sap, el más grande del sudeste asiático. Llegaremos al embarcadero y nos subiremos a nuestro barco privado (con techo) que nos llevará al pueblo flotante de Mechrey. Navegaremos 45 minutos a través de un canal de lotos y podremos conocer este estilo de vida atípico camboyano.

Traslado a Siem Reap.

Alojamiento: **LYNNAYA URBAN RIVER RESORT**

## **DÍA 7 SIEM REAP**

El día de hoy está dedicado a descubrir las maravillas de Angkor. Tras la bienvenida por parte de su guía camboyano de habla hispana y encontrarnos con nuestro conductor de tuk-tuk, tomaremos camino dirección Angkor.

Llegaremos hasta la puerta norte de Angkor Thom, una enorme fortaleza donde enormes muros de piedra y profundos fosos protegían la ciudad de los ataques.

Tras atravesar la puerta, se llega a Bayon, conocido como el templo de las caras, por casi las cincuenta torres con caras que se encuentran enmarañadas entre las piedras.

Enfrente, se encuentra el imponente templo piramidal de Baphuon y la Terraza de los Elefantes. Nuestra siguiente parada será el templo de Ta Phrom, y sus ruinas cubiertas de raíces de árboles centenarios. Vivirá momentos mágicos en este templo que se ha dejado, en parte, en su estado natural. Finalice el Reino Jemer con una visita a Angkor Wat, el más majestuoso y famoso de los vestigios jemer, la cima artística y espiritual.

Alojamiento: [LYNNAYA URBAN RIVER RESORT](#)

## **DÍA 8 SIEM REAP – PHNOM KULEN – SIEM REAP**

Desayuno en el hotel. Salida en vehículo privado (80 km/1h30) al pie de la montaña sagrada de Phnom Kulen. Una vez allí, nos encontramos con el enorme Buda reclinado (Preah Ang Thom) tallado en la roca domina el lugar.

Continuaremos hasta llegar al río. En su cauce podremos observar las lingas (representaciones simbólicas de Shiva) y representaciones de Vishnu, esculpidos en la piedra, al fluir sobre ellos, el agua se vuelve sagrada.

Continúe en vehículo y relájese en la famosa cascada de Kulen, donde vienen los camboyanos durante su tiempo de ocio para descansar y refrescarse.

De regreso, no se pierda el pequeño templo de Banteay Srei “la ciudadela de las mujeres”. Es una de las creaciones arquitectónicas más perfectas y entrañables erigidas en Camboya.

De camino (a la ida o a la vuelta), aprovechará para detenerse en Preah Dak, un pueblo famoso por su artesanía y cestería, pero también por sus pasteles y dulces elaborados con azúcar de palma.

Si lo desea, complete la jornada con el templo de Banteay Samre y el templo-montaña de Preah Rup, templo hindú dedicado al culto de Shiva, cuya arquitectura está formada por 5 torres centrales sobre muros.

Alojamiento: [LYNNAYA URBAN RIVER RESORT](#)

## **DÍA 9 SIEM REAP – BANLUNG**

Hoy dejaremos Siem Reap y conduciremos hasta Banlung, capital de Ratanakiri.

Cerca de las fronteras de Vietnam y Laos, en el extremo noreste de Camboya, se encuentra esta hermosa provincia, hogar de las minorías étnicas del país, los Kreung y los Tompuon.

Tras desayunar en el hotel y conducir alrededor de 1 hora llegaremos a Beng Mealea, templo perdido en mitad de la jungla. Podrá comprobar cómo la naturaleza se ha adueñado de este templo siendo lo más mágico de este lugar, impresiona ver montañas de bloques de piedra caídas rodeadas por los árboles.

Continuaremos hasta Koh Kher, la ciudad perdida de los jemer, una maravilla arqueológica aún muy poco visitada. Un complejo de unos 50 templos que ofrece otra versión de la historia camboyana. Tendrá la oportunidad de descubrir su pirámide “Prang”, el símbolo de Koh Kher, y algunos de sus 16 templos “Prasat”, incluyendo Prasat Thom, y Prasat Damrei.

Reanudamos el camino hasta Banlung. Llegada.

Alojamiento: [TERRES ROUGES LODGE](#)

## DÍA 10 BANLUNG

Desayuno en el hotel. En el día de hoy, junto con nuestro guía local de habla inglesa, tendremos la oportunidad de conocer de cerca la vida de los grupos étnicos de las montañas de Ratanakiri.

Tras 50 minutos en coche, llegaremos al embarcadero para subirnos al ferry local y cruzar el río Sa Sé hasta la aldea de la etnia kachok. Allí podrá conocer la forma de vida y las creencias de sus habitantes.

Volveremos a nuestro vehículo y continuaremos hasta una aldea perteneciente a los Kroeung, donde se puede ver cómo han mantenido sus tradiciones a lo largo de los años en este lugar recóndito de Camboya.

Nuestro día terminará con una caminata por la selva, entre las cascadas de Ka Chanh y Ka Tieng.

Alojamiento: **TERRES ROUGES LODGE**

## DÍA 11 BANLUNG

Esta mañana partiremos en vehículo hacia Borkéo. Esta será una oportunidad para observar todo tipo de agricultura. Las minorías étnicas de Ratanakiri viven principalmente de la agricultura (mandioca, aguacate, anacardos, etc.), las plantaciones de caucho y las de bambú y plátano.

En jemer, el nombre Ratanakiri significa “perla de la montaña” o “gemas de la montaña”, en referencia al yacimiento de piedras preciosas. Le invitamos a hacer una parada en una de las minas de piedras preciosas.

Se trata de minas efímeras: cada dos meses, los buscadores de gemas se desplazan a otros lugares más o menos escondidos. No podemos garantizar la ubicación exacta de la mina en el momento de su llegada.

Al llegar al embarcadero, subirá a bordo de su barco para realizar un viaje de 50 minutos por el río Sé San, que le llevará hasta un pueblo habitado por los jarai, también conocidos como “montañeses”.

Los jarai viven en pequeñas aldeas de menos de 500 habitantes, en casas de madera dispuestas alrededor del centro de la aldea, que incluye la casa comunal, una red de voleibol y el recinto para la ofrenda a los espíritus.

Al llegar a la aldea, conozca y hable con la comunidad y aprenda un poco más sobre su modo de vida. Será la ocasión de descubrir las estatuas rituales jarai, la mayoría funerarias. Están talladas en madera muy dura.

Un momento de meditación en un cementerio tradicional. Una oportunidad para aprender un poco más sobre estas estatuas, que revelan las costumbres de los jarais.

Regreso a Banlung.

Alojamiento: **TERRES ROUGES LODGE**

## DÍA 12 BANLUNG – KOH TRONG

Desayuno en el hotel. Hoy dejaremos las Tierras Rojas para dirigirnos a Kratie, provincia situada en el noreste de Camboya, donde el turismo aún no está desarrollado, lo que hace que el destino sea muy tranquilo: la “vida lenta” a orillas del Mekong.

Por la mañana nos encontraremos con nuestro conductor y antes de tomar camino, si lo desea, pararemos en el lago Yak Lom, donde podrá dar un paseo por la orilla del cráter de este lago volcánico, o bañarse si

se siente aventurero.

Seguiremos nuestro camino, y tras 3 horas y media, una vez en Kratie, llegaremos al embarcadero y subiremos a una barca para cruzar el Mekong y llegar a la isla de Koh Trong, donde pasará la noche, y que es famosa por su cultivo de pomelo.

Una vez en la otra orilla, traslado a su hotel.

Aproveche el resto del día para recorrer los campos y las plantaciones de Koh Trong por su cuenta, dando un paseo o en bicicleta. Podrá descubrir la tranquilidad y paz que se respira en la isla del Mekong.

Alojamiento: **SORIYABORI VILLA RESORT**

## **DÍA 13 KOH TRONG**

Tras el desayuno nos encontraremos con nuestro guía local de habla inglesa y nos subiremos a nuestras bicicletas.

Pedaleando descubriremos esta isla en medio del Mekong donde el tiempo parece haberse detenido, conocerá a la amable población local y sus casas sobre pilotes rodeadas de campos de pomelos. Su guía le permitirá degustar esta fruta típica de la región.

Cruzaremos el Mekong y conduciremos hasta Sambor, donde nos subiremos a un barco que nos llevará hasta la isla de Koh Pdao, fuera de los caminos trillados, poco turística. Es la oportunidad perfecta de tener una visión única de la vida tradicional camboyana. Pasearemos por el pueblo de Remork, donde conocerá a su cálida población y sus casas sobre pilotes rodeadas de arrozales.

Continuaremos hasta Kampi, donde embarcamos para disfrutar de la perspectiva única de ver los raros delfines del Irrawaddy. Verá los primeros delfines moviéndose en parejas, rápidos, sólo su respiración delata su presencia.

En el camino de regreso, paramos en Phnom Sambok, un sitio natural e histórico, en el corazón de una exuberante vegetación. En la cima de los 350 escalones rodeados de estatuas de monjes budistas, podemos admirar un magnífico panorama del Mekong y el campo circundante.

Regreso a Koh Trong.

Alojamiento: **SORIYABORI VILLA RESORT**

## **DÍA 14 KOH TRONG – KRATIE – PHNOM PENH**

Es hora de abandonar esta magnífica región donde el tiempo parece haberse detenido.

Tras desayunar en el hotel, cruzamos el Mekong y encuentro con nuestro conductor. Salida hacia Phnom Penh, la capital de Camboya, pacífica y agitada a la vez, y que en el pasado recibió el sobrenombre de “la Perla del Sudeste Asiático”.

Tras 2 horas de viaje, paramos en la ciudad de Kampong Cham, capital de la provincia con el mismo nombre. Se encuentra en un punto estratégico entre Phnom Penh y el norte del país.

Aquí podrá visitar los restos del hermoso templo preangkoriano de Wat Nokor, emblema de la región y la colina de Phnom Srei, accesible por una subida de 308 escalones hasta la cima que ofrece una panorámica de 360 grados.

Dependiendo de la estación (época seca) y del nivel del río, cruzará a pie el puente de bambú para atravesar el Mekong y llegar a la isla de Koh Paen, donde podrá curiosear por sus tiendas.

Vuelta a la carretera y parada en el mercado de Skun. Aquí podrá descubrir la especialidad local que sólo los más valientes se atreven a probar, la tarántula.

Finalmente seguimos hasta nuestro hotel en Phnom Penh. El resto del día lo tendrá libre para dar un paseo tranquilamente por las calles de la capital.

Alojamiento: **PENH HOUSE**

## **DÍA 15 PHNOM PENH – MADRID / BARCELONA**

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

## **DÍA 16 MADRID / BARCELONA**

Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 3219 días

# Itinerario

---

- Billeto de avión en vuelo de línea regular
- Vuelos domésticos
- Traslados privados según lo mencionado
- Traslados en furgonetas privadas de 9 plazas con aire acondicionado (conductor, no habla inglés ni español. 1 botella de agua al día)
- Servicios de guía local de habla inglesa o hispana, si se menciona en el programa
- Alojamiento con desayuno incluido
- Asistencia de habla hispana 24 horas al día, 7 días a la semana
- Tarifa por persona calculada con el tipo de cambio EUR / THB del día indicado
- Impuestos y tasas bancarias
- Seguro de viaje

# ¿Qué incluye?

---

## Temporada 1

Del 1 Junio al 14 Julio 25

Del 21 Agosto al 14 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble **3.219 €**

## Temporada 2

Del 15 Julio al 20 Agosto 25

Precios por persona en habitación doble **3.275 €**

## Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (**530 €**) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

\*Consultar suplementos Navidad, Semana Santa y fiestas locales.

# Precio detallado

---